

Cuando seamos conscientes de la verdad disminuirán nuestras penas y valoraremos nuestra maravillosa vida individual inmersa en una totalidad. Nos haríamos cargo de la importancia de la tarea a realizar cada uno para mejorar la humanidad. Así como cada cosa que existe tiene una misión, como por ejemplo para que nuestro intestino funcione saludablemente necesita una cobertura de bacterias todas diferentes, vivas, únicas dispuestas a cuidarlo, a protegerlo, y así también sucede en nuestros ojos, piel, hígado, cuero cabelludo, etc. imagine lo que ocurriría si se pelearan entre si sin tomar en cuenta su misión en el universo del cuerpo.

Hermes Trimegisto dijo: “como es arriba es abajo” somos un microcosmos en un macrocosmos, y nuestro deber es saber quienes somos y cual es la misión que tenemos en esta vida. A veces me preguntan...como hago para saber cual es mi misión? Yo les digo...cuando logres despojarte de miedos, rencores, angustias, de tu pasado, lo podrás percibir desde tu yo superior que la tiene “re clara” como se dice ahora, ya que estaría transmitiendo las ordenes de la mente universal, así como la mente orgánica se comunica con las células de nuestro cuerpo para decirles cual es su tarea. Imagine lo que puede ser nuestro cuerpo si sus células se preguntaran... que tendré que hacer cual es mi misión? No se si tengo que trabajar para el corazón el riñón o los ganglios?

Hoy en día el que no sabe, el que desconoce todo esto, el que todavía dice...” YO NO CREO EN ESAS COSAS(¿?) esta demostrando que es un ignorante, ya que la física cuántica demostró que todo esto es mas que realidad, y que no sabemos “nada” yo creo que la persona verdaderamente inteligente entiende que debe aplicar lo que se demuestra en las consecuencias y no en lo que se puede comprobar, ya que **“la ausencia de evidencia no es evidencia de ausencia”** agregaría el pensamiento socrático y diría “ SOLO SE QUE NO SE NADA” iría investigando y observando las consecuencias de sus acciones, que a partir de las creencias, generan resultados que si “los podemos ver”. El nuevo paradigma sobre la definición del universo nos incita a reconocer que somos un todo y que la conducta individual influye en el resultado total. Para colmo, no somos conscientes de que nuestras células se comportan de acuerdo al estado emocional que tenemos.

Una célula tiene el mapa de todo el cuerpo, pudiendo reproducirlo ¿existe alguna duda de esto después de la oveja Dolly? Una sola de nuestras células lo sabe todo de nosotros. Seis mil millones de células que componen nuestro cuerpo, “Saben” como re construirnos, tienen la capacidad de reproducir a una persona completa, y aquí surge algo que causa curiosidad y asombro...que hace que las partes de la célula se mantengan unidas? Sin duda que es el amor, el aglutinante de universo.

Yo creo que allí reside el milagro de Dios, que nos muestra su inconmensurable poder, pero desde la consciencia cósmica debemos reconocer el deber de cuidar lo que nos fue dado como regalo Divino y estar en paz, para generar células sanas, y tener en consecuencia un cuerpo y una mente saludables.